

## Comesaña entrega la II Beca de Medicina Rural, con un accésit a un plan en Castro

► El conselleiro de Sanidade avanzó que la Xunta actualizará los equipos de diagnóstico

C.P.R.

LUGO. El conselleiro de Sanidade, Julio García Comesaña, presidió ayer en O Vello Cárcere de Lugo el acto de entrega de la II Beca de Medicina Rural de la Asociación de Médicos Galegos y la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia, en el que recibía un accésit el proyecto 'Abordaje poblacional mediante estrategias de prevención primaria y secundaria de cáncer en el ámbito rural', ideado por los médicos Brais Miguel García, Sonia Muínelo y Carlota Bugallo y que se desarrolla en el centro de salud de Castro.

En el acto, al que también asistió la subdelegada del Gobierno en Lugo, Isabel Rodríguez, recibió la citada beca el doctor Albert Keith



Comesaña, con los responsables de los trabajos becados. SEBAS SENANDE

Foo, del centro de salud de Laza, mientras que Tania Salgado, del de Folgoso do Courel, se hizo con el segundo accésit con un proyecto sobre los cuidados y los cuidadores en las zonas rurales.

García Comesaña, además de felicitar a los galardonados y reconocer la labor de estas becas y experiencias «que contribúen á mellora do noso sistema de saúde», destacó que la Xunta está reforzando la medicina en el rural

ofreciendo incentivos para que los profesionales ocupen los puestos de difícil cobertura, como la convocatoria «de prazas en propiedade mediante concurso de méritos».

El titular de Sanidade avanzó también que se adquirirán más de 180 ecógrafos portátiles para atención primaria y se actualizarán los equipos de diagnóstico en todos los centros con nuevos dispositivos y herramientas de pruebas rápidas.

## Hallan muerta a una octogenaria en la Lagoa de Cospeito

► La fallecida, que vivía sola, se marchó de su casa de Santa Cristina en bicicleta. Al faltar de noche, se dio la alarma

C.P.R.

COSPEITO. Una octogenaria, vecina de la parroquia de Santa Cristina, fue hallada muerta en la madrugada del viernes al sábado en un canal de agua que comunica con la Lagoa de Cospeito, próximo a una de las sendas perimetrales del humedal.

Según informan desde el 112, en torno a las 23.30 horas, los agentes de la Guardia Civil daban aviso de la desaparición de Elena Pérez, de 86 años de edad y que vivía sola. Al parecer, fue un vecino el que dio la voz de alarma sobre la ausencia de la mujer, que se habría marchado de su casa en bicicleta.

Se activó entonces un dispositivo de búsqueda, dando aviso tanto a Protección Civil de Vilalba como de Meira, así como

al Servicio Municipal de Emergencias de Vilalba. Finalmente, solo este último se desplazó hasta Cospeito, pues nada más llegar ya se comunicó que se había hallado a la mujer en las inmediaciones de la Lagoa, pasada la medianoche y a apenas unos metros del lugar donde estaba su bicicleta.

Además de la Guardia Civil, hasta el lugar se desplazaron efectivos del parque comarcal de bomberos de Vilalba para la retirada del cuerpo de agua. También se movilizó una ambulancia, pero los sanitarios ya nada pudieron hacer.

Si bien ayer se abría una investigación para esclarecer lo ocurrido, nada parece indicar que haya indicios de criminalidad y las primeras hipótesis apuntaban a un acto voluntario —a disposición de la ciudadanía está el teléfono 024—.

El funeral se oficiará hoy, a las cuatro de la tarde, en el tanatorio de Cospeito y a continuación recibirá sepultura en Santa Cristina.

★★★★  
**IBERIK**  
 GRAN BALNEARIO DE GUITIRIZ & GOLF

Te estábamos esperando

Haz tu reserva en [iberikhoteles.com](https://iberikhoteles.com)